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Hay capacidad presupuestal y material para incorporar a la 
Guardia Nacional dentro de la Sedena, asegura Ricardo 

Mejía 
 

El subsecretario de Seguridad Pública federal, Ricardo Mejía Berdeja, aseguró que sí se tiene la capacidad 
presupuestal, material y de instalación para incorporar a la Guardia Nacional dentro de la Secretaría de 
la Defensa Nacional (Sedena). 
Expuso que el objetivo es garantizar la permanencia, la disciplina, los valores y el mando ordenado de 
esta institución que hoy en día tiene 115 mil efectivos y pretende crecer a 150 mil. 
 
https://efekto10.com/hay-capacidad-presupuestal-y-material-para-incorporar-a-la-guardia-nacional-
dentro-de-la-sedena-asegura-ricardo-mejia/ 
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